
PRECISAZIONI DI ANGELO DI NARDO IN MERITO A SUA PRESUNTA
PARTECIPAZIONE ALL’INCONTRO “CIVICHE D’ABRUZZO”

In  riferimento  ad  alcuni  articoli  circolati  in  queste  ore  sugli  organi  di  stampa  abruzzesi,  circa  una  mia  presunta
partecipazione all’incontro “Civiche d’Abruzzo”, organizzato dal  coordinatore regionale dei  dipartimenti  Noi  con Salvini
Gianfanco Giuliante e svoltosi ieri a L’Aquila, pur confermando il mio apprezzamento per l’iniziativa, mi corre l’obbligo di
precisare quanto segue:

1) A causa di altri impegni concomitanti non ho avuto modo di partecipare all’incontro “Civiche d’Abruzzo”, al quale avrei
avuto piacere di prendere parte per portare i miei saluti agli amici presenti.

2) Nell’ambito dell’incontro “Civiche d’Abruzzo” non era previsto un mio intervento e la lista civica Libertà e Bene Comune
per Ortona è stata rappresentata dal suo segretario Rocco Iurisci, che è intervenuto all’incontro in qualità di relatore.

3) Sono un iscritto di Fratelli d’Italia e non un esponente della lista civica Libertà e Bene Comune per Ortona.

4) Alle ultime elezioni amministrative di Ortona non sono stato il candidato sindaco della lista civica Libertà e Bene Comune
per Ortona, ma sono stato il candidato di una coalizione più ampia comprendente anche Fratelli d’Italia e Noi con Salvini.

Angelo Di Nardo – Capogruppo al Consiglio comunale di Ortona per Fratelli D’Italia, Noi con Salvini, Libertà e
Bene Comune per Ortona

   

Teramo.  Cittadinanzattiva  Scuola  Teramo  esprime  tutta  la
possibile solidarietà al Presidente di ASSAI Leda Ragas, per gli
atti vandalici di cui è stata ripetutamente bersaglio. 
Cittadinanzattiva Scuola Teramo esprime tutta la possibile solidarietà al Presidente
di ASSAI Leda Ragas, per gli atti vandalici di cui è stata ripetutamente bersaglio.
Spiace constatare come la ricerca di chiarezza ed il lavoro costante a favore dei
diritti  dei  cittadini  possa  addirittura  suscitare  sentimenti  di  inquietudine  ed
addirittura di rivalsa in alcuni elementi inqualificabili.
Ci  auguriamo  che  le  Forze  dell’Ordine  facciano  presto  luce  su  questi  fatti
deprecabili che sono fonte di imbarazzo per l’intera collettività teramana.
Mauro Chilante
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Abruzzo.  Classifica  parlamentari  d’Abruzzo,  Melilla  primo  per
presenze e  produttività
 

Gianni Melilla, Deputato di Art.1 Mdp – Liberi e Uguali (LeU), è primo tra i parlamentari abruzzesi per numero di presenze in
base ai dati definitivi di Open Parlamento sui 5 anni della XVII Legislatura.

Inoltre, secondo l’ultimo aggiornamento (30 novembre) sul sito di riferimento, OpenPolis.it, il Deputato LeU Gianni Melilla
risulta essere primo anche per indice di produttività.

On. Gianni Melilla

Anche quest’anno, come a fine 2016, Melilla conferma il primato di maggior presenze in Parlamento: il 100% delle sedute e il
99.33% delle votazioni per un totale di 24660 su 24827 voti.

Relativamente  alla  produttività  che  considera  la  quantità  e  l’efficacia  dell’attività  realizzata  prendendo  in  esame numero,
tipologia, consenso e iter degli atti presentati, a fine novembre Melilla risultava 1° deputato in Abruzzo e 12° sul totale dei
630 deputati, con un indice di produttività del 675,6 .

Gianni Melilla ha presentato come primo firmatario 22 proposte di legge come primo firmatario, 9 interrogazioni “question
time”, 454 interrogazioni (69 a risposta orale, 381 a risposta scritta, 4 in commissione), 89 risoluzioni e ordini del giorno.

Per 3 anni Gianni Melilla è stato componente dell’Ufficio di Presidenza della Camera dei Deputati.

L’importante percorso di Melilla si è articolato in numerose iniziative per il sostegno a vertenze sindacali per il lavoro (ad
esempio  la Honeywell di Atessa, la Dayco di Chieti, la Brioni di Penne, la Intecs de L’Aquila, il Mercatone di Pineto e San
Giovanni Teatino), e nel concorso alla approvazione di tante leggi importanti  come la creazione delle Zone Economiche 
Speciali per favorire  le imprese, gli investimenti ; la nascita a Pescara dell’ISIA, l’università del design industriale ; le attività
poste in essere favore delle popolazioni danneggiate dalle ingenti nevicate dello scorso inverno e colpite dai terremoti del
2016 e 2017; le misure per le popolazioni delle aree terremotate del 2009; la istituzione del Museo MAXXI a L’Aquila; la
stabilizzazione  dei  precari  dei  vigili  del  fuoco,  dei  conservatori  e  accademie,  della  sanità,  della  scuola,  del  CNR;  i
finanziamenti  per  i  Parchi  nazionali  e  le  aree  protette;  la  legge  quadro  sulla  cooperazione  internazionale  allo  sviluppo;  la
legge sul “dopo di noi” per i disabili; le misure per gli esodati al fine di contenere le ingiustizie provocate dalla legge Fornero;
il contenimento delle tariffe aree e il sostegno ai piccoli e medi aereoporti; il contrasto alle piattaforme petrolifere in mare; le
misure a sostegno dei Comuni con popolazione inferiore a 5 mila abitanti .
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“Fare il deputato per me è un onore – commenta Melilla – Credo che il mio impegno sia il modo migliore per ringraziare i
cittadini abruzzesi dell’opportunità che mi hanno concesso, quella di rappresentarli in Parlamento”.

I dati, nel dettaglio, sono consultabili sul sito OpenPolis al link: https://parlamento17.openpolis.it/lista-dei-parlamentari-in--
carica/camera/presenze/desc#

In allegato classifica presenze parlamentari abruzzesi 2017 su OpenPolis

 

Editoria. “Storia dell’arte della cartapesta” di Ezio Flammia.
«Flammia è senza ombra di dubbio il massimo esperto dell’argomento, conoscitore profondo delle procedure esecutive,
storico di indiscussa competenza, critico sensibile e dotto. Flammia, però, è anche e soprattutto artista di qualità cospicua,
erede di una tradizione che, appunto, egli consacra nel libro manifestando un amore e una dedizione all’argomento invero
encomiabili.»

Claudio Strinati, prefazione di “Storia dell’arte della cartapesta” di Ezio Flammia.

Claudio Strinati, prefazione di “Storia dell’arte della cartapesta” di Ezio Flammia.

Ulteriori informazioni di contatto

info@audinoeditore.it

http://www.audinoeditore.it
Più informazioni

Teramo. Archivio di Stato di Teramo: “I ragazzi del ’99” il racconto
sui  coetanei  di  un  secolo  fa.  Progetto  della  V  G  del  Liceo
Scientifico “A.Einstein” di Teramo
Evento presso l’Archivio di Stato di Teramo, 18 gennaio 2018, ore 16,00

Alternanza scuola -lavoro .Progetto realizzato dagli alunni della classe V G del Liceo Scientifico ‘A.Einstein ‘di Teramo.

Saluti  istituzionali:  Carmela Di  Giovannantonio,  direttore Archivio di  Stato di  Teramo; Clara Moschella,  dirigente Liceo
Scientifico A.Einstein.

Interventi: gli alunni della classe V G Liceo Scientifico A.Einstein; Coro del Liceo Scientifico A.Einstein diretto dal prof Ettore
Sisino; Paolo Iacone, autore del libro i caduti e dispersi di Castellalto nella 2° guerra mondiale.

Ingresso libero

https://parlamento17.openpolis.it/lista-dei-parlamentari-in-carica/camera/presenze/desc#
https://parlamento17.openpolis.it/lista-dei-parlamentari-in-carica/camera/presenze/desc#
https://www.giulianovanews.it/2018/01/157125/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/teramo-archivio-teramo-ragazzi-del-99-racconto-sui-coetanei-un-secolo-progetto-della-v-g-del-liceo-scientifico-einstein-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/teramo-archivio-teramo-ragazzi-del-99-racconto-sui-coetanei-un-secolo-progetto-della-v-g-del-liceo-scientifico-einstein-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/teramo-archivio-teramo-ragazzi-del-99-racconto-sui-coetanei-un-secolo-progetto-della-v-g-del-liceo-scientifico-einstein-teramo/


I ragazzi del ’99

Silvi  Marina.  Le opere di  Melissa Barone:  Bellezza,  passione e
amore
Gli occhi da cerbiatta mostrano uno sguardo curioso, infervorato dalla sete di conoscenza, seppur vittima di giovanili dolori. I
tratti  morbidi  nascondono  un’affettuosa  richiesta  di  vera  giustizia.  Le  labbra,  rosse  e  tonde,  hanno  scoperto  l’amore.  La
ricerca di protezione è evidente ed ha la forza poderosa di un ariete che sfonda il portone di un ipotetico castello. Da lì a
dischiudersi è un nuovo mondo: l’irruenza primaverile è qui resa dall’armonico intreccio dei capelli neri della fanciulla, la
purezza del rosso e la rotondida floreale. La raffinata veste per contrasto gioca con il bianco sinuoso. La libertà di decidere a
proprie  spese,  è  ansia,  sacrificio,  rapida  voglia  di  diventare  grandi  per  davvero.  L’opera,  fedele  al  postulato  che  l’arte  è
emozione, rivela bellezza, passione e amore.

Enrico Trubiano

Opera dell’artista Melissa Barone

COMUNICATO COMITATO DEL QUARTIERE DEI FIORI – PINETO 

In data 5 dicembre 2017 il comitato del quartiere dei fiori, presenti i cittadini, ha incontrato presso il Bocciodromo il Sindaco
e la Giunta comunale e ha portato alla loro attenzione le criticità relative al quartiere e in particolare:

1) viabilità ( vie prive di marciapiedi, segnaletica assente, dissesto del manto stradale dovuto a radici di pini e buche
profonde, illuminazione scarsa o assente in alcuni punti) e  l’insufficienza  e inesistenza in alcuni tratti  dei canali raccolta
acque piovane ;

2) sicurezza del quartiere (mancanza di qualsiasi controllo o presenza delle forze dell’ordine sul territorio);

https://www.giulianovanews.it/2018/01/silvi-marina-le-opere-melissa-barone-bellezza-passione-amore/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/silvi-marina-le-opere-melissa-barone-bellezza-passione-amore/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/comunicato-comitato-del-quartiere-dei-fiori-pineto/


3) calendarizzazione servizi di pulizia e cura del verde comune;

4)  ponte  dello  stadio  (richiesta  di  intervento  definitivo  per  evitare  crolli  o  allagamenti  alle  prime  piogge  più  insistenti)  e
apertura spazio pedonale accanto al sottopasso di via Roma;

5) barriere acustiche tratto autostradale e misurazione dell’inquinamento dell’aria;

Inoltre è stato chiesto al sindaco un chiarimento relativo al programma triennale 2018/2020 dal momento che sullo stesso
non risulta specificato alcun investimento nel  quartiere dei  fiori  relativamente ad opere infrastrutturali,  anche in relazione
alla disponibilità rappresentata da entrate straordinarie dell’accordo ENI.

La risposta dell’amministrazione anche su questo è stata evasiva, nonostante si sia fatto presente che da oltre 30anni il
quartiere vede la totale assenza di interesse da parte delle varie amministrazioni. Il Comitato sollecita, a nome dei residenti,
l’Amministrazione a rendere il quartiere più fruibile e garantire servizi e sicurezza e aspetta un riscontro positivo immediato
in relazione alle richieste fatte.

Pescara (Pe): Venerdi 19 gennaio (h 19.00), la selezione di “San
Remo Music Awards” all’ “Auditorium Flaiano”
Pescara  –  Nancy Fazzini  e  “Odissea Show and Events” siglano con l’evento ‘’Sanremo Music Awards 2018’’,  presso
l’Auditorium “Flaiano” di Pescara, la collaborazione con il “Nicola Convertino Manager Artistico”  di Anastasia e Stefano
Arganni, Presidente del CAD Sociale della Provincia di Ascoli Piceno e dirigente nazionale del Dipartimento CAD Eventi
Musica e Spettacolo, per “Sanremo Music Awards 2018”.

Sarà l’Auditorium Flaiano, con il patrocinio del Comune di Pescara, ad
ospitare,  venerdì  19  gennaio  alle  ore  19.00,  la  tappa  di  chiusura  di
selezione  del  “San  Remo  Music  Awards  2018”,  per  accedere  alla  finale
che si terrà il 7 e l’ 8 febbraio prossimi, presso “Villa Ormond”, location
del  dopofestival,  proprio  nella  settimana  del  Festival  della  Canzone
italiana a Sanremo.
A presentare l’evento la cantante – attrice Nancy Fazzini e Paola Chiaramonte che
con la  collaborazione di  Luca Giuliano (comico vincitore di  ‘’La sai  L’ultima’’),
accoglieranno una kermesse di ospiti d’eccezione.
Tra  gli  invitati  all’evento  :  Cuzzi  Giacomo  (Assessore  Cultura  e  Turismo  di
Pescara) , Cristiano Vignali (Giornalista e Scrittore), Salvatore Marino (da “Tu
si que Vales”), Nicola Di Nardo (pianista e compositore), Elisa Concetto e molti
altri.
Il  “Sanremo Music Awards” è un evento che coinvolge tutte le varie
categorie musicali, ad esclusione della musica classica e dell’hard rock. 
Questo contest nasce da un’idea di Nicola Convertino nel 2001, in occasione di un
evento in Russia e precisamente al Cremlino, dove con tre serate ci fu la presenza
di ben 18.000 paganti.
 Un successo mondiale di  grandissimo impatto sia popolare che mediatico.  In
mondovisione, ci furono ben 35 artisti partecipanti tra cui Antonello Venditti, Lucio
Dalla,  Toto Cutugno,  Pupo,  Enrico Ruggeri,  Matia  Bazar,  Tony Esposito,  Marco
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Masini,  Mariella  Nava,  Ivana  Spagna,  Syria,  Al  Bano,  Amedeo Minghi,  Mimmo
Locasciulli, Massimo Modugno, Francesco Baccini e Michele Pecora.
Da quel fortunato evento, l’avventura è proseguita di anno in anno a San Remo,
durante la settimana del “Festival della Canzone Italiana”, dove si svolgono le finali
con tante giovani promesse.
 Lo scopo della manifestazione è quella di creare una condivisione artistica tra le
diverse culture musicali dei vari paesi del mondo coinvolti nell’iniziativa.
La  manifestazione  si  svolge  come  tutti  gli  Awards  che  si  rispettano,  con
l’assegnazione di riconoscimento per le varie categorie.
Di  sicuro,  uno  degli  Awards  più  ambiti,  sarà  quello  per  “Il  Miglior  Artista
Emergente”, proveniente appunto dalla selezione di tutti gli artisti emergenti che
avranno  passato  le  selezioni  nell’arco  dei  mesi  precedenti  la  finale  della
manifestazione.
Gli  Awards,  per  categoria,  coinvolgono  sia  gli  artisti  italiani  che  quelli
internazionali. Nel 2016, ad esempio, i big che hanno ritirato il premio sono stati:
Paul Young, Sarah Jane Morris, Alan Sorrenti, Walter Nudo, Dr. Felix, Carboidrati,
Matia Bazar.
Nel  2017 sono stati  premiati  Iskra  Menarini,  la  storica  corista  di  Lucio  Dalla,
Maurizia Paradiso, Francesca Alotta, Kenny Ray, Aax Donnell, Giovanni Cacioppo,
Leo Persuader e Riky Portera.
Le finali sono andate in onda su Rete 4, La 5, Sky, su oltre 90 canali internazionali
e sulle partner radiofoniche del progetto che sono oltre 167.
I  ragazzi  possono esibirsi  e  partecipare  alla  selezione gratuitamente.
Prenotazione  dell’esibizione  (  su  base  o  con  strumento)  al  numero
3486415283 o inviando una e-mail a direzione@odisseaanimazione.it .

Conferenza stampa bilancio attività 2017 e venticinquennale della
Fondazione Carispaq
La Fondazione Carispaq terrà un conferenza stampa, giovedì p.v. 18 gennaio alle ore 11.00 presso la proprio sede in Via
Salaria  Antica Ovest,  8 all’Aquila,  per  illustrare il  bilancio e l’attività svolta nel  2017,  per  anticipare alcuni  temi che
caratterizzeranno il lavoro del 2018 e per fare il bilancio numerico dei primi venticinque anni di attività della Fondazione.
L’incontro sarà tenuto dal Presidente Marco Fanfani, dai componenti del CdA e dal Segretario Generale della Fondazione
Carispaq, David Iagnemma.

Lotta agli incendi boschivi. Mazzocca incontra le associazioni  
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Mazzocca

Il  Sottosegretario  d’Abruzzo  Mario  Mazzocca  incontrerà  domani,  mercoledì  17
gennaio ore 16.30 a Pescara, le associazioni firmatarie della  “Carta per la lotta agli
incendi boschivi”.
La  riunione  prevista  per  domani  è  stata  prontamente  organizzata  dal
Sottosegretario  Mazzocca  allo  scopo  di  affrontare  i  punti  cardine  del  documento,
incentrato sull’importanza della prevenzione, gestione dell’emergenza, restauro e
manutenzione allo scopo di scongiurare, o arginare il più possibile, il  rischio di
incendi boschivi.
Cofirmatarie,  insieme  alle  associazioni  Ambiente  e/è  Vita,  Aipin,  Archeoclub,  Cai-
Tam,  Collettivo  Studentesco Pescara,  Conalpa,  Ecoistituto  Abruzzo,  Fondazione
Genti d’Abruzzo, Italia Nostra, Legambiente, Le Majellane, Lipu, Lo Spaz, Marevivo,
Mila Donnambiente, Mountain Wildernessl, Pro Natura, Scienza Under 18 Pescara,
Soha  e  WWF,  anche  cinque  organizzazioni  scientifiche:  Università  della  Tuscia
Viterbo, Sabina Universitas Rieti, Società Italiana per il Restauro Forestale, Società
Italiana di Scienze della Montagna e Centro Italiano Studi e Documentazione sugli
Abeti Mediterranei.


